

Estudiante de U Serena entre los tres mejores lugares de concurso nacional «Eco-Influencers»

Génesis Ovalle, estudiante de Química, obtuvo el tercer lugar en la competencia nacional, destacando por su creatividad al promover prácticas sostenibles comprometidas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en su cuenta de TikTok.



Un auspicioso inicio de año tuvo la estudiante de Química de la Universidad de La Serena, Génesis Ovalle Sepúlveda, quien obtuvo el tercer lugar en el Concurso «Eco-Influencers», iniciativa dirigida a estudiantes de pre y postgrado, quienes debían demostrar, mediante el uso de sus redes sociales, su capacidad de influir positivamente en su entorno, promocionando la importancia de adoptar prácticas sostenibles cotidianas y de resiliencia ante el cambio climático.

Esta fue una iniciativa de la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable (Proyecto 22993) del Consorcio de Universidades Estatales de Chile (CUECH), cuyo fin

era fomentar, de manera creativa y original, la conciencia ambiental y el compromiso con la sostenibilidad, transformando a los participantes en agentes de cambio, marcando así un hito en la educación ambiental de las universidades públicas.

El concurso tuvo 16 finalistas y tres ganadoras: Génesis Ovalle en el tercer lugar, quien recibió un premio de 400 mil pesos; María Fernanda Toledo, de la Universidad de Chile, en segundo lugar con un premio de 600 mil pesos; y Natalia Gaete, de la Universidad de La Frontera, en primer lugar, quien obtuvo un premio de un millón de pesos